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■“黄穗事件”追踪

黄穗：你们别逼人太甚
遭遇“被失踪”风波后，首次公开发表声明称，若家人再受伤害将揭开谎言

新京报讯 （记者孙海
光）被湖南体育局羽毛球管
理中心指责“失踪 3 年，联系
不上”的黄穗昨日终于打破
了沉默。她通过个人微博发
表声明称，事态的发展已严
重影响了自己和家人的生
活，“你们别逼人太甚，如果
我的家人再因此受到伤害的
话，那些你们曾经的谎言，我
将会给大家一一揭开！”黄穗

在微博中写道。
本月初，黄穗代表澳大

利亚出战世界羽联公开赛，
她也由此陷入一场“领三年
空饷”的漩涡。事件被媒体
曝光后，湖南体育局方面称
一直联系不上黄穗，并在登
报寻人未果后免去了黄穗副
主任职务。

针对湖南体育局的说
法，黄穗昨天发表个人声明，

称事态的发展已影响了自己
和家人的生活。“我母亲是去
年八月接受的肾移植手术，
现在还处在第一期康复阶
段。就因为你们在媒体面前
诬蔑我，诽谤我，把不实的罪
名强加在我的身上。母亲因
为担心我，心衰，进了医院，
我在此真的很想问问那些心
怀不轨的人，你们到底还想
要干什么？”

黄穗在声明中称有些事
本不想让母亲知道，怕她担
心，“可是他们实在是太可恶
了。知道你要静养还把你的
手机号码，家里地址故意告
诉记者，让他们去小区采访，
害得你心律过速也不敢出
门，在家吃了 3 天药，耽误了
病情，现在你们满意了吗？”
黄穗称这些年怎么污蔑她都
不要紧，“但为什么要伤害一

位年老病重的母亲？”
黄穗称原本不想做任何

评论，但现在她必须站出来保
护家人。“什么叫失踪 3 年？
什么叫我不去上班？什么叫
逃跑？什么叫你不知道？真
是这样吗？你们别逼人太甚，
我有自己想要保护的人，如果
我的家人再因此受到伤害的
话，那些你们曾经的谎言，我
将会给大家一一揭开！”

F1中国大奖赛练习赛昨日发车

舒马赫单圈最快
新京报上海讯 （记者

田颖）2012F1 中国大奖赛练
习赛昨日发车。在前两轮的
较量中，老车王舒马赫成为
最快车手，阿隆索和莱科宁
只排到第10和第13。

周五的上海不时下着小
雨，赛道上有些雾气，偏冷的
赛道让抓地力情况不太理
想。姜还是老的辣，舒马赫总
共测试了 32 圈，以 1 分 35 秒
973的成绩创造了单圈最快。
输给老前辈0.172秒的汉密尔
顿心情还不错，走进围场后，
成为唯一既满足签名又跟大
家合影的车手。虽然他的车

子一度出现制动抱死的情况，
但接受采访时他认为这不是
什么大问题，在这条熟悉的
赛道上感觉不错，并有信心
在今天的第三轮练习赛、排
位赛中表现更好。

红牛车手维特尔和韦伯
分列三四位，谈到在上海的
比赛，两人都认为十分艰
难。维特尔希望能尽快进入
正轨，要知道红牛两位车手
在过去两站中还没获胜过。
莱科宁的练习赛成绩依然不
理想，仅获第 13 名。比赛结
束之后，他一脸严肃地快步
走回休息室。

绿色湿地胎或派上大用场
新京报上海讯 （记者

孙海光）F1 上海大奖赛今天
将开始排位赛争夺，天气预
报显示上海周末将有小雨，
湿滑的赛道对轮胎也提出了
高要求。F1 轮胎赞助商倍
耐力赛事运动总监保罗·亨
贝利称雨天作战将增加赛事
悬念，绿色湿地胎和蓝色雨
胎也随时会登场。

上海昨天飘起小雨，气
温也降至 15 摄氏度，上午的
练习赛中，安装着干胎出战
的马萨便滑出了赛道。“上
一站马来西亚大奖赛中我们
也遭遇了雨战，当时我们也
用到了 Cinturato 的绿色湿

地胎，它采用了比较软性的
配方。”亨贝利称马来西亚
赛是大雨，而上海可能是阵
雨，车队需要在绿色湿地胎
和白色中性胎间做好选择。

亨贝利称雨天会让比赛
更加精彩，马来西亚站前 17
辆车的发车时间间距只有1.7
秒，上海同样是雨天，竞争同
样会很激烈。“在雨中驾驶是
非常危险的，因为赛车跟地
面的距离本来就非常近，再
加上路面的积水，车与地面
的间距有时甚至只有 10 毫
米。”亨贝利介绍倍耐力提供
的绿色湿地胎每秒钟可排水
20升，以确保轮胎的抓地力。

中国男拳再中三张奥运门票
至此中国拳手已获得6个伦敦奥运席位

新京报讯 （记者范遥）
昨日，在哈萨克斯坦举行的
奥运会拳击资格赛亚洲区比
赛落幕，中国选手张志磊、刘
强和麦麦提图尔荪·琼获得
三张伦敦奥运会入场券。算
上此前拿到门票的邹市明、
孟繁龙和王玄玄，中国男子

拳击队将有六人出征伦敦。
去年世锦赛，饱受肘伤

困扰的北京奥运会亚军张志
磊表现不佳，与奥运资格擦身
而过。此番他在男子91公斤
以上级决赛击败叙利亚人霍
苏恩，夺得其所在级别的最后
一个亚洲名额。和他类似的

还有刘强，他在男子 60 公斤
级决赛中击败菲律宾选手苏
亚雷斯，也凭借冠军身份获得
该项目亚洲区仅余的一个名
额。由于男子69公斤级尚存
三个名额，新疆小伙麦麦提图
尔荪·琼早在闯进决赛时便确
定了一个进军伦敦的名额。

新京报讯（记者田欣
欣）新疆广汇男篮俱乐部
近日作出人员调整，俱乐
部董事长侯伟下课，原俱
乐部总经理郭舰则成为了
新任的董事长，与此同时，
球队签下的新任主教练崔
万军也已抵达乌鲁木齐。

“我们认为在国内年轻教
练中，崔指导的水平应该
是比较高的，他有留洋学
习的经历和在 NBL 的执
教夺冠成绩。”郭舰在接受
本报记者采访时表示。原
主教练蒋兴权将出任俱
乐部的顾问一职。

升任董事长，郭舰坦
言压力很大，“从这个赛季
俱乐部的成绩和问题上
看，今年我们还有很大的
困难和挑战。”郭舰说：“新
疆队这个赛季的成绩不
好，有很多方面的原因，但
俱乐部的目标不会改变，
就是要去争取冠军，同时，
俱乐部今后也会加大对于
年轻球员的培养。”

作为朱彦西的恩师，
崔万军曾连续两年率领
江苏同曦队获得 NBL 冠
军，来到新疆，他表示俱
乐部给予了自己很大支
持。崔万军说：“我们并
不是冠军队，只是有机会
争冠的球队。几乎 CBA
所有球队的年轻人都在
成长，而我们队的平均年
龄却是CBA最大的，这是
我们必须面对的问题。”

【扣篮】

新疆男篮
人事地震

董事长、主教
练均换人

新京报讯（记者田欣
欣）明日，国家队将正式
集结。作为国家队新人，
朱彦西也是放弃了休假
一直坚持训练。昨天，他
更是一个人在首钢篮球中
心进行训练，“我是新人，
去了国家队还是以学习为
主吧，努力训练，争取有好
的表现。”朱彦西说。

没有教练，也没有体能
训练师，朱彦西就是在这样
的情况下一个人训练。有
朋友想拍照发微博，被他
婉拒，他想低调一些，不想
被外界更多地打扰。

这次国家队集训，除
了朱彦西外，翟晓川和王
哲林也是第一次入选。
对此，篮管中心副主任胡
加时表示，“他们是中国男
篮重点培养的对象。”胡加
时说，“这个赛季他们都有
不错的表现，也得到了教
练的认可。不过，他们缺
少国际大赛的经验，希望
他们凭借自己的努力，站
到伦敦奥运会的舞台上。”

朱彦西
低调行事

■ 国字号

■ 前瞻

张志磊夺得一个奥运席位。

老车王舒马赫在练习赛中称雄。 新华社发


